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wie es ihre Art ist, wartet die Gesetzessprecherin ungeduldig auf den Standortleiter Björgvin
um die Sicherheit der Geberkonferenz und ihrer Teilnehmer zu besprechen.

1
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6315-vorabgespr%C3%A4ch-mit-der-bos-%C3%BCber-die-
sicherheitsma%C3%9Fnahmen-zur-geberkonferenz/?postID=131153#post131153
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